

M. l'Orateur suppléant: . . . mais je dois lui signaler que l'heure réservée aux initiatives parlementaires est écoulée. Puisque cette heure est terminée, je crois que les honorables députés me permettront de faire quelques observations. Il m'a paru particulièrement bien venu que les quatre députés qui ont pris la parole sur ce sujet glacial aient été deux ministres du culte, un médecin et un vétérinaire. Avec votre consentement, je passerai maintenant à une question plus vivante, mais qui n'en concerne pas moins le cœur humain, pour vous rappeler que le dimanche 14—non pas le samedi 13—est la saint

Valentin, et que nous ne devons pas manquer, à cette occasion, de dire à nos tendres compagnes combien nous les aimons du fond du cœur. Mesdames, Dieu vous garde et merci de tout ce que vous faites pour nous. Quant à vous, messieurs les députés, si patients, bon week-end et bon amusement.

Des voix: Bravo!

(A 5 heures, la séance est levée d'office, conformément au Règlement.)

FIN DU VOLUME III